

Steckbrief

Name: Pinzl Franz

Geboren: 20.03.1986

Beruf: Leiter Qualitätssicherung

Familienstand: verheiratet, zwei Kinder (4,10)

Heimat: Schlatzendorf - Viechtach

Ich bin in Viechtach geboren und in Schlatzendorf aufgewachsen. Über den zweiten Bildungsweg habe ich mich vom Metaller über den Industriemeister bis zum Qualitätsmanager weiterentwickelt und dabei umfangreiche nationale und internationale Erfahrungen gesammelt. Der respektvolle Umgang mit Menschen – ob jung oder alt – prägt mich seit meiner Jugend. Durch meine Auslandstätigkeiten habe ich zudem wertvolle Einblicke in verschiedene Kulturen gewonnen. Trotz aller beruflichen Wege bin ich meinen Wurzeln stets treu geblieben und nach Viechtach zurückgekehrt.

Meine Themen

1. Familienfreundliches Viechtach

In Zeiten steigender Lebenshaltungskosten und unsicherer Arbeitsplätze braucht Viechtach stabile und verlässliche Rahmenbedingungen für Familien. Als Hausbesitzer und Vater von zwei kleinen Kindern weiß ich aus eigener Erfahrung, welche Herausforderungen Familien heute bewältigen müssen. Ein familienfreundliches Umfeld ist die Grundlage für eine starke und zukunftsfähige Stadt.

2. Viechtachs Grundversorgung, Bildung und Gesundheit

Die Basis einer lebenswerten Stadt liegt in einer funktionierenden Grundversorgung. Dazu gehören für mich besonders unsere Schulen und Kindergärten – Orte, an denen Bildung beginnt – sowie eine gesicherte ärztliche Versorgung. Diese Bereiche müssen gezielt gestärkt werden, um Viechtach langfristig attraktiv und lebenswert zu erhalten.

Meine Statements

Ich stehe für **Familie**.

Ich stehe für **Bildung und Gesundheit**.

Ich stehe für Viechtach.

Warum man mich wählen sollte.

Weil ich bereit bin, auch unbequeme Themen offen anzusprechen und Lösungen einzufordern.

Weil ich durch meinen beruflichen Weg in der Industrie und mein handwerklich geprägtes Elternhaus beide Seiten kenne – Praxis und Verantwortung, Arbeit und Führung.

Weil ich bodenständig, ehrlich und direkt bin – und das auch bleibe.

Weil ich überzeugt bin, dass Veränderung nur gelingt, wenn man anpackt statt zuschaut.

Weil ich die Hürden kenne, vor denen junge Familien und Menschen heute stehen – und mich dafür einsetzen möchte, diese zu verringern.

Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Hans Greil ist ein ehrlicher, direkter Mensch den ich als bodenständig kenne. Seit 2014 trägt er Verantwortung als 2. Bürgermeister – er ist also kein Neuling, sondern jemand, der die Abläufe, die Bürger und die Herausforderungen Viechtachs genau kennt. Er kann ohne Einarbeitungszeit anpacken und seine Vorstellungen gemeinsam mit dem Team der Stadt und der Partei umsetzen. Er betrachtet Themen kritisch, hinterfragt und analysiert, bevor er entscheidet. Seine menschliche, geerdete Art schafft Vertrauen und Nähe – genau das braucht Viechtach in der Zukunft.